

CUADRO SINOPTICO

- 
- **NOMBRE DEL ALUMNO:** MORENO ALFARO ANGEL ANTONIO
 - **CARRERA:** MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA
 - **CUATRIMESTRES:** SEXTO
 - **MATERIA:** DESARROLLO HUMANO
 - **MAESTRO:** JAVIER IVAN GODINES HERNANDEZ

desarrollo humano

la persona es libre y capaz de elegir

EXISTENCIA, libertad y opción son conceptos íntimamente vinculados, y podríamos aún decir que compenetrados, dentro del existencialismo.

libertad y la opción es algo obligado cuando se trata de estudiar el orden moral dentro de esta corriente ideológica

Para el existencialismo, la existencia es expresión de la realidad y se contraponen a la esencia, la cual pertenece a un orden pensado y razonado, es decir, más o menos a la esfera de la posibilidad.

La existencia no es una idea, sino una realidad, la realidad de la propia subjetividad. No es un género ni una especie, porque el género y la especie son pensados y universales, y la existencia es real y singular

La existencia es la subjetividad, aquello que por su propia naturaleza ni es objeto ni es objetivable

Los individuos no tienen existencia, sino que más bien son su existencia. La existencia, dice Jaspers, no es un concepto, sino un índice que señala un más allá por relación a toda objetividad.

La filosofía venía afirmando que la libertad era una facultad de autodecisión y autodominio que ejercía la voluntad. Pero el existencialismo quiere ir más lejos, al sostener el mismo ser en la libertad y al hacerla estructura de la propia existencia

La existencia brota de un surgimiento original, y la libertad recubre el camino hasta ese momento originario del existir

La confusión que rodea a su concepto de existencia y libertad, que en parte recuerda el concepto tradicional, pero en parte trata de rebasarlo, anega también en una ambigüedad su concepto de la opción

el ser humano tiende a la trascendencia

La vida humana tiene su razón de ser en una creación que debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción y más allá de la vida material, y que responde al primigenio impulso creador de su espíritu

es preciso reconocer que una de las finalidades del ser humano es llegar a descubrir su propia humanidad, para conformar su acción a la de su propia naturaleza, una naturaleza a la vez immanente y trascendente, por su doble condición material y espiritual.

La noción histórica de "humanismo" se ubica en el contexto de la cultura renacentista

Gasset describe al ser humano magistralmente, como:

"un centauro ontológico, mitad de él sumido en la materia, mitad de él tendiendo hacia lo alto"

En el ámbito de lo estrictamente humano-material, e su dimensión inmanente, las diferencias entre las personas no deberían hacernos pensar en el respeto por el otro, mucho menos en el amor

Por el contrario, en una visión trascendente de la persona, ella es merecedora, del respeto y del amor de los demás seres humanos, simplemente por ser un fin en sí misma, no un medio ni un instrumento de otros.